

Albstadt

Auf zur "Zapfstelle" für Ideen



Die CDU-Stadträte haben den naturwissenschaftlich-technischen Stützpunkt besucht.
Foto: Schwarzwälder-Bote

Albstadt-Margrethausen. Albstadts CDU-Stadträte haben auf Anregung von Ralf Keppler den naturwissenschaftlich-technischen Stützpunkt Albstadt (NTS) in Margrethausen besucht. Wie sie von ihren Gastgebern Thomas Straub, Helmut Posselt und Nicole Löffler erfuhren, ist der Stützpunkt ein wichtiges Element der Infrastruktur zur Ausbildung von Junglehrern im ländlichen Raum dar und hat mittlerweile ein großes Einzugsgebiet und eine "Zapfstelle für Ideen im naturwissenschaftlichen Betrieb der Schulen". Roland Tralmer, der CDU-Fraktionsvorsitzender verwies darauf, wie wichtig es sei, die positiven Standortfaktoren der Stadt Albstadt – gerade während "aktuell laufender politischer Diskussionen über andere Infrastrukturbereiche" – herauszustellen.

Beim anschließende Rundgangs verschafften sich die Gemeinderäte einen Eindruck vom vielfältigen Bildungsangebot des NTS, lernten die "Junior-Akademie" und nahmen das offene Werkstattangebots für Kinder und Jugendliche – unter anderem zum Thema "Roboterprogrammierung" in Augenschein. Gerade in Zeiten des sich abzeichnenden Fachkräftemangels, darin war man sich einig, sei es besonders wichtig, frühzeitig bei Kindern und Jugendlichen das Interesse an naturwissenschaftlichen Themen zu wecken.